

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wer ist der beste Kellner?

Wien. Der Ansturm auf die Online-Wahl zu Wiens freundlichstem Kellner oder Kellnerin ist groß. 1.680 Personen haben schon abgestimmt. „Derzeit liegen ein Kellner aus dem Schweizerhaus und eine Kellnerin aus der Curry Insel in der Josefstadt weit in Führung“, berichtet SPÖ-Nationalratsabgeordnete Petra Bayr von der Initiative „Gastfreundschaft hat viele Gesichter“. Stammgäste haben sogar schon Facebook-Seiten für



Schweizerhaus-Personal führt.

ihre Lieblings-Lokale und das dortige Personal gegründet.

Doch das Rennen um Platz eins ist noch offen. Schließlich gibt es noch bis 21. Oktober die Möglichkeit, unter www.vielegesichter.at/gastfreundschaft abzustimmen. Dem besten Kellner und Teilnehmern des Votings winken kulinarische Preise.